



**U.C.S.A.-cgt**

## **Déclaration du congrès du SNRT CGT France télévisions du 5 au 8 octobre 2015 Soutien aux salariés de France 3 Côte d'Azur**

Le congrès du SNRT CGT FTV réuni du 5 au 8 octobre 2015 au siège de la confédération à Montreuil apporte tout son soutien aux salariés de France 3 côte d'azur.

Les intempéries survenues dans la soirée du samedi 3 octobre ont lourdement touché la station d'Antibes dégradant les locaux et les équipements techniques.

Devant la gravité des évènements, de nombreux salariés se sont rendus spontanément le dimanche sur leur lieu de travail pour rendre compte des évènements.

Les salariés ont ainsi montré leur attachement à leur mission de service public, leurs métiers et leurs outils de travail.

Les déclarations alarmantes de la direction suite à un premier état des lieux, n'ont fait qu'accentuer l'inquiétude des personnels, certains salariés d'Antibes risquant de se retrouver au chômage technique.

Le SNRT CGT France télévisions affirme la nécessité de remettre au plus vite en état de fonctionnement la station d'Antibes. Il sera attentif à la situation des salariés d'Antibes et à l'avenir du site côte d'azur.

Paris, le 7 octobre 2015